

Ein Cadillac von Elvis Presley mit Einschussloch

07.10.2016



Wenn ein Auto einen berühmten Vorbesitzer hatte, dann ist es oftmals gleich viel mehr wert. Jetzt gibt es natürlich Unterschiede und es kommt darauf an, wer der prominente Eigentümer war. In Berlin steht derzeit auf der Motorworld Classics 2016 ein Oldtimer, bei dem es schon vor Messebeginn Angebote gab. Aber, 350.000 Euro haben dem Händler nicht gereicht und eigentlich will er den Wagen von Elvis Presley auch gar nicht verkaufen...

Leadin

Wenn ein Auto einen berühmten Vorbesitzer hatte, dann ist es oftmals gleich viel mehr wert. Jetzt gibt es natürlich Unterschiede und es kommt darauf an, wer der prominente Eigentümer war. In Berlin steht derzeit auf der Motorworld Classics 2016 ein Oldtimer, bei dem es schon vor Messebeginn Angebote gab. Aber, 350.000 Euro haben dem Händler nicht gereicht und eigentlich will er den Wagen von Elvis Presley auch gar nicht verkaufen... Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mal reingesetzt.